

**Pressemitteilung zur Veröffentlichung am 14.11.2023**

## connect.IT Pressemitteilung

### **Neuer Web-Auftritt von connect.IT mit innovativem KI-Chatbot**

Heilbronn, 14. November 2023

Mit einem frischen Design und einer führenden Webtechnologie präsentiert sich der Verein connect.IT Heilbronn-Franken e.V. nun auf seiner neugestalteten Webseite. Der Relaunch markiert einen weiteren Meilenstein in der Geschichte des Vereins und lädt zur interaktiven Entdeckung ein. Ein Highlight ist der intelligente Chat-Bot, der den Besuchern selbständig und in natürlicher Sprache Fragen rund um den Verein und dessen Aktivitäten beantwortet.

Seit seiner Gründung im Jahr 2014 hat sich connect.IT als Netzwerk für die IT- und Digitalszene in der Region etabliert. Mit einer breit gefächerten Mitgliederbasis, die Vertreter aus Unternehmen, Forschungsinstitutionen, Verbänden und Bildungseinrichtungen umfasst, bietet connect.IT eine Plattform für Austausch und Kooperation.

Ein besonderes Event stellt das connect.IT Barcamp dar, eine jährlich stattfindende Unkonferenz, die seit 2014 regelmäßig nahezu 200 Teilnehmende anzieht. Eine Unkonferenz ist ein offenes Treffen, bei dem die Agenda von den Teilnehmenden zu Beginn selbst erstellt und gestaltet wird. Durch den offenen Wissensaustausch über die neuesten Trends hat sich dieses Format in der lokalen IT-Community einen Namen gemacht. Im Juni dieses Jahres fand das Barcamp in Kooperation mit der Hochschule Heilbronn und dem KI-Salon statt, unter dem Motto „KI – wer bist du und wie sieht unsere gemeinsame Zukunft aus?“. Für alle, die das innovative Veranstaltungsformat noch nicht kennen, bietet sich am 8. Dezember eine weitere Gelegenheit.

Mit dem Ziel, die zahlreichen Aktivitäten des Vereins künftig noch besser präsentieren zu können und angesichts der Herausforderungen mit der alten WordPress-Webseite, entschied sich connect.IT für einen Relaunch. Die Realisierung übernahm die Heilbronner Digitalagentur gravima, die neben einem modernen und ansprechenden Design auch zukunftsweisende Webtechnik und eine verbesserte Benutzererfahrung integrierte.

Besonders hervorzuheben ist der innovative Chatbot. In natürlicher Sprache kann er eine Vielzahl von Fragen rund um den Verein automatisch beantworten. Er wird mit der fortschrittlichen Technologie von ChatGPT-4 betrieben und wurde speziell mit den Daten von connect.IT trainiert. „Mit dem Relaunch unterstreichen wir unsere Ambition, die digitale Landschaft in Heilbronn-Franken aktiv mitzugestalten und zu fördern“, so Steffen Jung, Vorstandsvorsitzender von connect.IT. Mit der neuen Webseite sieht sich connect.IT bestens aufgestellt, um die innovative IT-Szene in Heilbronn-Franken weiter voranzutreiben.

„Es ist faszinierend, an der dynamischen Entwicklung in unserer Region in den letzten Jahren teilhaben zu dürfen. Es ist beeindruckend zu sehen, wie durch den Innovation Park Artificial Intelligence (IPAI), die 42 Heilbronn, Campus Founders und viele weitere Akteure ein Ökosystem mit enormem Potenzial heranwächst. Die Möglichkeit, mit connect.IT zur Vernetzung der Menschen in unserer Region beizutragen, erfüllt uns mit Begeisterung“, erläutert Steffen Jung.

Die neu gestaltete Webseite lädt alle ein, die vielfältigen Aktivitäten von connect.IT zu entdecken und Teil der dynamischen Digital-Szene in Heilbronn-Franken zu werden. Der Verein freut sich darauf, mit der Unterstützung seiner Community und der neuen Webseite, die digitale Zukunft der Region aktiv mitzugestalten.

Weitere Informationen sowie der interaktive Chatbot sind auf der Webseite unter [www.connect-it.hn](http://www.connect-it.hn) zu finden.

(460 Wörter / 3.414 Zeichen inkl. Leerstellen)



## **Über connect.IT Heilbronn-Franken e.V.**

Der im Jahr 2014 gegründete Verein connect.IT Heilbronn-Franken e.V. zählt mittlerweile mehr als 130 juristische und natürliche Mitglieder. Als das Netzwerk für IT und Digitalisierung in der Region Heilbronn-Franken, bringt connect.IT zahlreiche Vertreter aus namhaften Unternehmen, Verbänden, Bildungseinrichtungen und Wirtschaftsförderungen zusammen. Unternehmen wie Bechtle, CAMPUS FOUNDERS, Fraunhofer IAO, Gustav-von-Schmoller-Schule, Hochschule Heilbronn, IHK, Intersport, Schwarz-Gruppe, SIC! Software, Venture-Forum-Neckar e.V., XEPTUM Consulting sind nur einige der Mitglieder, die sich aktiv im Netzwerk engagieren.

Rund 14.000 Menschen erwirtschaften in Heilbronn-Franken im Bereich IT einen Jahresumsatz von rund 3,5 Milliarden Euro. Das Ziel von connect.IT ist es, die Kommunikation und Vernetzung zwischen IT-interessierten Beschäftigten, Unternehmen, Schülern und Studierenden zu fördern. Mit innovativen Veranstaltungskonzepten bietet der Verein eine Plattform für Austausch, Kooperation und Weiterbildung in einer dynamischen und zukunftsorientierten Branche.

### **connect.IT Pressekontakt**

Steffen Jung  
connect.IT Heilbronn-Franken e.V.  
Am Wollhaus 18  
74072 Heilbronn

jung@connect-it.hn  
www.connect-it.hn  
Telefon: 07131 2641329